

「挑戦と努力」を合い言葉に！

つくば市立秀峰筑波義務教育学校から校長として赴任しました、村田健一と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、取手東小学校の10年目がスタートしました。4月8日（月）に新しい学年・学級、新しい仲間、新しい教職員と出会いました。始業式では、学校を代表して、6年生の屋形龍斗さんが、新しい学年への思いを発表してくれました。学習面では「自分の考えを表現すること」、生活面では「人に優しくし、友達を笑顔にすること」という2つの目標に挑戦したいというすばらしい内容でした。

本校では、「成りたい自分に成る」というスローガンを掲げ、子供たちが努力を続けています。「成りたい自分」になれた人も「成りたい自分までもう少し」の人も、成長してきたと思います。

そこで、私からは、成りたい自分になるための合い言葉を送りました。それは、「**挑戦と努力**」です。「なりたい自分になる」ために、何かに挑戦しないと何も始まりません。でも、挑戦しても、はじめはきつとうまくいかないことの方が多いと思います。そこであきらめずに、努力を続けてほしいです。試行錯誤しながら努力を続けることで、きっといい結果が見えてきます。

児童と同じように、教職員も「成りたい自分」や「目標」を立てています。児童と教職員が一緒に、「成りたい自分」に向かって、一日一日「挑戦と努力」を続ければ、きっと「たのしい学校」「たのしい学級」ができるはずです。

保護者の皆様には、お子様の健やかな成長のため、今後とも本校の教育活動に温かいご支援とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和6年4月8日 取手市立取手東小学校長 村田 健一

4月8日の始業式では、6年生の屋形龍斗さんが、児童を代表して作文を発表しました。

「6年生でがんばりたいこと」

ぼくが、6年生でがんばりたいことは、2つあります。

まず1つ目は、勉強です。6年生では、5年生であまりできなかった発表に挑戦し、自分の考えを表現する力をつけたいです。そして、テストの点数だけではなく、考える力をつけて、6年生として東小の見本となるように、学習に取り組みたいです。

2つ目は、人に優しくすることです。大切な人と過ごす時、相手の気持ちを想像して関わっていききたいです。そうすることで、自分の大切な人たちを笑顔にできるようにしたいです。

ぼくは、取手東小学校の一人として、勉強をがんばることと、人を大切にする生活を、6年生の仲間と一緒に目指していききたいです。そして、東小を友達と笑顔で卒業したいです。

担任発表

始業式のあとに、校長先生から、担任の先生が発表されました。

担任発表では、子供たちと同じくらい、先生たちもドキドキしています。



1年生を迎える会 4月26日(金)

令和6年度の新入生は、64名です。取手東小学校では、職員も児童も皆、1年生の入学を心待ちにしています。1年生を迎える会では、クイズやじゃんけん大会で、1年生と上級生が楽しくふれあうことができました。計画してくれた6年生のみなさん、ありがとうございました。



令和6年度の職員です。どうぞよろしくお願いたします！

校長	村田 健一	なかよし	牧山 誠一	教育補助員	川上 梨恵
教頭	斉藤 美智子	かがやき	小野 松子	教育補助員	廣瀬 彩香
教務主任	落合 謙治	わくわく	久保 恵美	教育補助員	山崎 久美子
1年1組	湯澤 幸子	にこにこ	望月 厚見	教育補助員	永長 千瑞子
1年2組	原田 七海	あおぞら	渡辺 等	教育補助員	海老原 茜
2年1組	駒木 朝子	すこやか	山田 浩	教育補助員	岡崎 孝子
2年2組	飯塚 悠仁	はばたき	間根山 稔男	教育補助員	野村 裕子
3年1組	竹川 輝	ことばの教室	白鳥 幸美	教育補助員	湯原 幸子
3年2組	今井 経子	音楽専科	蛭原 てる美	教育補助員	篠山 絵里子
4年1組	川崎 好代	養護教諭	栗原 真己	教育補助員	宮原 さおり
4年2組	栗本 純貴	事務主事	土山 順子	学校栄養士	助川 加智子
5年1組	朝倉 史	スクールポート	高橋 雅弘	用務員	荒井 あや乃
5年2組	川崎 宏修	A L T	レニック シャーウッド	学校図書館司書	矢内 久美子
6年1組	玉城 伸之介	初任者指導	鈴木 正明	スクールカウンセラー	片倉 幸子
6年2組	高橋 敦洋	初任者後補充	窪木 美穂	子どもと親の相談員	合田 佳枝
				育児休業中	河野 舞子

お知らせとお願い

- 取手東小学校では、令和6年度から、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）が始まります。学校運営協議会とは、地域住民や保護者の皆様と学校が目標を共有し、学校運営に参画する仕組みです。学校運営協議会を設置している学校をコミュニティスクールと呼びます。取手市の全校で、学校運営協議会が始まりました。取手東小学校の学校運営協議会のメンバーは、13名です。このメンバーで、取手東小学校をよりよくしていくために、話し合いを行っていきます。
- 学校HPを更新しています。HPでは、子供たちの活動の様子などを随時お知らせしていきますので、どうぞご覧ください。
- 5月に入ると、運動会の練習が本格的に始まります。気温が高くなることが予想されますので、子供たちに、水筒と汗ふきタオルの持参を呼びかけています。お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。